
AMAP Phacélie Assemblée Générale virtuelle de Mars 2021

Pour Contre Abstention

Rapport d'activité: Vote 23 0 0

Rapport financier: Vote 22 0 1

Candidature d'Heathcliff Demaie: Vote 22 0 1

Candidature de Laetitia Beuvelot: Vote 23 0 0

Candidature de Myriam Fleurette: Vote 23 0 0

Candidature d' Emmanuelle Pelletier: Vote 23 0 0

Candidature de Stéphane Rivière: Vote 23 0 0

à l'article 4-a modalités financières: ajouter "ou virement (recommandé)" à 
la suite de "par chèques" 22 0 1

à l'article 4-a modalités financières: ajouter "ou virement (recommandé)" à 
la suite de "par chèques" 21 0 1

à l'article 4-b Règlement de l'abonnement aux contrats: "ou virements" à la 
suite de "sous forme de"; et "qui les transmet aux producteurs" et 
suppression de "le trésorier remet à chaque échéance"

23 0 0

à l'article 6-a par ajout: vice-président.-le (la) Vice-président(e): assiste le 
président et le remplace en cas d'empêchement 23 0 0

à l'article 6-a sur le rôle du trésorier(e): Suppression de - "tous les mois 
aux producteurs" 21 0 2

Ajout à Article 6-a Organisation- "Un référent Site Web: Garant de la mise 
à jour du site et de son bon fonctionnement, assure le lien avec 
l'hébergeur et procède aux autorisations d'accès des nouveaux 
adhérents."

23 0 0

Ajout à Article 6-a Organisation- : "-Référents AmapJ:  gèrent la base de 
données de l'association au quotidien, sont les interlocuteurs du 
développeur de l'application et forment les utilisateurs en fonction des 
besoins."

23 0 0

Rapport d'activité: Vos commentaires et questions

Apprendre le départ de Michel de ses fonctions est une sacrée nouvelle. Bravo et 
merci Michel pour toutes ces années au service de notre communauté d amapiens

Merci à Charly pour sa lettre, merci à Michel pour son dévouement

Merci à l’ensemble du comité d’avoir su s’adapter et tout faire pour permettre le 
maintien des distributions malgré la crise sanitaire, et pour son engagement 
bénévole au fil des années.

Merci beaucoup au Comité pour cette gestion de l'amap épineuse en cette période 
compliquée !

Très satisfaite que l'AMAP ait pu être maintenue en cette période.

Un grand bravo pour avoir réussi à adapter le fonctionnement de l'AMAP en ces 
temps contraints et changeants ! Et un grand merci à Michel, qui a su mettre en 
place avec d'autres cette association, et à la diriger avec une équilibre entre 
convivialité et organisation (je ne sais toujours pas quelles nappe va sur quelle 
table, mais Michel me le dira sans aucun doute la prochaine fois que je serai de 
distribution). Merci enfin aux amapiens, car il est toujours agréable de rencontrer 
et de discuter lors des distributions.

Bienvenue aux nouveaux adhérents et merci aux partants pour tout ce qu’ils ont 
apporté et particulièrement à Michel pour son engagement sans faille.



Rapport financier: Vos commentaires et questions
Certains producteurs ont-ils rencontrés d’importantes difficultés financières en 
raison de la crise sanitaire et si oui comment l’Amap (ses adhérents) pourraient-ils 
leur apporter leur soutien (don exceptionnel ....)?

Modifications du règlement intérieur: Vos commentaires et questions

- Au moins la crise sanitaire aura permis de moderniser les règlements, les 
virements étant tout de meme beaucoup plus pratique pour tous. 
- C’est important qu’un(e) président(e) se sente soutenu voire ponctuellement 
remplacé par un(e) vice-président(e)
- Une suggestion : moderniser aussi la gestion des « permanences » des 
adhérents :
1) un tableau excel reprenant le calendrier des personnes de permanence et leur 
nombre de participation à ces permanences à l’année ? (Sur le site)
2) un calendrier ou agenda salle Schweitzer, à disposition des adhérents, pour y 
noter les absence prévisibles, afin que que la personne de permanence n’appelle 
plus inutilement les membres dont les absences étaient prévues et signalées 
(actuellement ce n’est visible que sur les émargements legumes, donc pas visibles 
pour les contrats sans légumes)

Je vois que le site est à jour , merci c’est bien utile 
Encore Merci à tout le comité pour son engagement 
CB

Je crois qu'il faut laisser la possibilités de relations du trésorier avec les 
producteurs car tout le monde ne paiera pas par virement.

Merci à tous ceux qui nous permettent d'avoir une bonne AMAP


